
Mi chiamo Sandra Bendinelli, sono nata a Cascina -PI- il 09.11.70 ma sono Pistoiese da 

sempre, anzi chiesinese. Abitare di là dal Serravalle porta ad una visione un po’ diversa 

dei problemi essendo la Valdinievole una realtà molto distinta da Pistoia e ciò rende 

interessante per me poter portare una voce per problemi che spesso, noi che stiamo di 

qua, abbiamo la sensazione non siano ben capiti dalla provincia. 

Ho studiato al liceo scientifico di Montecatini Terme oramai molti anni orsono: mi sono 

laureata in legge alla facoltà di Firenze e faccio l’avvocato da oltre 20 anni. 

Nonostante ciò non ho smesso di pensare che sia possibile cambiare il mondo. 

 


